

Les chaînes hôtelières européennes renforceront leur présence à Cuba La chaînes hôtelières européenne renforceront leur présence à Cuba



La Havane, 25 septembre (RHC).- Des représentants du groupe français Accor, premier opérateur hôtelier européen et du groupe espagnol Meliá Internacional ont annoncé à Paris qu'ils renforceront leur présence à Cuba.

Au cours de la troisième journée du Salon de Tourisme Top Resa qui se poursuit aujourd'hui à Paris, le délégué de la firme française dans notre pays, Eryc Peyre a précisé qu'en 2015 sera inauguré l'hôtel

Pullman Cayo Coco et que l'on prévoit la création de nouvelles installations à La Havane, à Varadero et dans la chaîne d'îlots située au Nord de notre pays, en 2016 et en 2020.

Eric Peyre a également fait savoir que les touristes français représentent 25% de l'occupation dans les installations de cette firme à Cuba et qu'il s'agit d'un visiteur qui préfère les plages et les parcours dans des villes patrimoniales comme La Havane, Trinidad et Cienfuegos.

Pour sa part, le sous-directeur de marketing et de ventes de Melia Hotel International a fait savoir que cette chaîne ouvrira prochainement son 27e hôtel à Cuba, le Melia Jardines del Rey, à Cayo Coco qui compte 1 176 chambres. Cette firme espagnole est présente dans les principaux pôles touristiques cubains et elle gère des installations des groupes cubains Cubanacan, Gran Caribe et Gaviota.

1 200 firmes de 160 destinations touristiques de tous les continents sont présentes à la foire de tourisme Top Resa qui prendra fin demain au Parc d'Expositions de la Porte de Versailles , à Paris.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34685-les-chaines-hotelières-europeennes-renforceront-leur-presence-a-cuba-la-chaines-hotelières-europeenne-renforceront-leur-presence-a-cuba>



Radio Habana Cuba